

わらどん

令和3年12月23日

発行責任者
早川北小学校
校長 早川卓也

今日で「一学期が終了了!」 「一年の締めくくり」と新しい年に向けて



長かった二学期も今日で終わり、明日から冬休みを迎えます。八十一日間という、一年間の中で一番長い一学期は、わらべどんぐり祭りに、全校遠足、各学年の校外学習に、六年生の修学旅行と、大きな行事が集中する学期でもあります。特に今年には公開研究会の年にあたりましたので例年以上に中身の濃い学期となりました。それぞれの取り組みには、大変なこともありましたが、その分一人ひとりが大きく成長できた学期となったと思います。また、相変わらずのコロナ禍にあって、全校児童が元気に過ごせたことが何よりと喜んでおります。

さて、今年の世相を表す漢字に「金」が選ばれましたが、子どもたちにとって今年はどうな一年だったのでしょうか? 六年生は一学期に引き続き、二学期の振り返りの中で、自分の一文字を考え、発表するようです。

残念ながらここで発表することはできませんが、どこかの機会にお伝えしたいと思います。また、二年生から五年生も、一年の締めくくりとして、今年の振り返りを行うと思います。どんな振り返りができたか、御家庭で話題にして欲しいと思います。

明日からは冬休みが始まり、その中で新しい年を迎えます。「一年の計は元日にあり」ということわざがありますが、新しい年の始め(元旦)に、「こんな年にしたい」という目標を立てることは、とても大切なことです。後で、後でといっている人は、結局何もしないままになってしまふからです。

さらにいうなら、その目標はより具体的な目標であるといいと思います。なぜなら、具体的であれば、目標に向けてどんなことを、どう頑張ったら良いかが見えてくるからです。

新しい年が、子ども達にとって「夢と希望に満ちあふれた年」になりますことを、願ってやみません。

全校ボランティア活動が一人の小さな行動が大きな力に

北小学校では、児童会活動の一環として毎年ボランティア活動に取り組んでいます。今年も十一月に活動を行い、募金五千八百円、タオル十六枚、古切手三百g、お米約5kgが集まりました。

集められた募金は、赤い羽根共同募金や救済米の輸送費として寄付をします。タオルは町内の福祉施設に届け活用してもらいます。古切手は切手コレクターに買ってもらう換金します。お米はアフリカの貧しい国に船で送り食料としてもらいます。児童会の二人は、峡南地区の代表

「修学旅行」に行ってきた! 友達との絆を深めた二日間

十二月二日(木)〜三日(金)、六年生の四名は修学旅行に行ってきました。修学旅行は南北小学校の連合で実施します。南小の友達とは、これまで何度か交流を重ねてきているので、違う学校であっても、特に意識することもなく、旅行中はクラスの友達が増えたようなちよつと嬉しい気分になります。その気分を、冬晴れの透き通るような青空が、さらに盛り上げてくれます。

中央自動車道から圏央道へ乗り継ぎ、茅ヶ崎へと抜け、海岸沿いにバスは進みます。海が見えるとテンションが上がるのは、今も昔も変わらないようです。江ノ電を左手に見ながら、烏帽子岩や江ノ島のこゝと、そして鎌倉の歴史などをガイドさんがわかりやすく説明してく



として、集められたお米の袋詰め作業に参加してきました。

今年、県内の小中学校から約八千kgのお米が集まりました。十kgの米袋八百袋分となります。一人が持ち寄ったお米はわずかですが、それが集まるとすごい量です。一人の小さな行動が大きな力になることを実感できる活動となりました。



れます。子ども達の反応も良く、聞いているだけで学習が深まるようです。

「ガイドさん、本当によく知っているな」と、その知識量の多さに驚かされました。素晴らしいガイドさんに巡り会えたことも、子ども達にとっては幸運だったと思います。

コロナ禍のため昨年度に引き続き内容や日程を変更しての実施となりましたが、六年生にとって一生の思い出となる最高の二日間になったと思います。友達との絆を深めました、大成功の修学旅行でした。

委員会活動を頑張っています

北小学校では児童会組織の一つとして委員会活動があり、年間を通して計画的な活動を行っています。児童数が多かった頃はいくつもの委員会がありましたが、今年度は「図書・広報委員会」と「保健・体育委員会」の二つの委員会を設け、児童会本部役員を除く三年生以上の九名がどちらかに所属しています。

どちらの委員会も、日常的な活動に加え、年に二回の全校集会を企画するので、この十二月にそれぞれの集会を実施しました。こちらは七日(火)に行った保健集会「手洗いのひみつ」の様子です。新型コロナウイルスについて書かれた絵本の読



み聞かせや、委員会で行った「手洗い実験」の結果を示しながら感想などを述べ、手を洗うことの大切さについて、みんなに伝えていきました。ちよつと難しい内容でしたが、みんな真剣に聞いている様子に感心しました。

続いて、こちらは九日(木)の図書集会の様子です。読書感想文コンクール入賞作品の読み聞かせや、全校児童のお勧め本の発表、そして最後に図書クイズを楽しみ、盛りだくさんの内容でした。

練習時間があまり取れない中でしたが、どちらの委員会も素晴らしい集会を作り上げることができています。三学期の活動も楽しみにしています。

担当の先生方も大変お疲れ様でした。



お知らせとお願い

○四月より更新の止まっている町内小中学校のFacebookですが、ネットワークのセキュリティ上の問題で継続することができなくなりました。町教育委員会とも相談をしながら新しい情報発信について模索しているところです。

○冬季休業中は平日のみ職員が勤務いたします。職員室に日直がおりますので御用の方は職員室までお声かけください。なお、十二月二十九日(水)〜一月三日(月)の間は閉庁日となりますので、終日職員はおりません。

来年が皆様にとって良い年になりますよう心から願っております。